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 流山市議会議長  坂巻 儀一 様 

 

市 政 に 関 す る 一 般 質 問 通 告 書 

 

 第 ２ 回定例会における一般質問を下記のとおり通告します。 

 

質問事項 要旨 （質意を明確、具体的に） 

１ 市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 廃棄物行政について                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 

 

 

 

３ 子どもの福祉・教育施策の充

実について 

（１）つくばエクスプレスの利便性向上について問う。 

ア ８両編成導入に向けた取り組みについて 

イ 精神障害者への運賃割引制度の導入について 

ウ 通学定期代の割引率拡大について 

（２）救急医療体制の充実について 

ア 今年２月８日、千葉県知事等に提出された東葛北部５市の医師会長連名による「陳情書」に 

おける本市の見解と今後の取り組みについて問う。 

イ ３６５日２４時間の救急医療体制の確保・維持充実に向けた取り組みの強化策について問う。 

 

（１）今年４月からスタートした事業系ごみの出し方変更に伴い、市民等から改善要望が引き続き

寄せられているが、市は市民等の声や要望を集める努力をしているのか。地球環境には配慮しつ

つも、県内各市で強制していない過度な負担を市内の排出事業者だけに求めることがないよう、

十分な配慮ときめ細やかな対応が必要と捉えているがどうか。 

 

（１）市内の公立・私立を問わず、幼稚園・保育所（園）等で配慮を必要とする子ども達を受け入

れ、遊びや発達支援、インクルーシブ教育など様々な取り組みを実践しているが、高い専門性を

継続するうえで各施設や保護者等から市に対してどのような要望等が寄せられてきたのか。また

これまでの市の取り組みに加え、今年度、要配慮児童保育コンシェルジュの配置や予算が拡充さ

れた「保育園等運営費委託事業」等はどのような経過を経て具体化され、どのような効果を期待

しているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


